

28 avr 2006 -17:00

Appartient à Conseil des Ministres du 28 avril 2006

## Communication satellitaire

### Location d'une capacité en bande X pour communication satellitaire

### Location d'une capacité en bande X pour communication satellitaire

Sur proposition de M. André Flahaut, Ministre de la Défense, le Conseil des Ministres a autorisé la conclusion d'un contrat pluriannuel de durée indéterminée relatif à la location d'une capacité en bande X pour communication satellitaire, via un appel d'offres général. La bande X est une bande dédiée à une utilisation militaire pour les communications par satellite. Une capacité en bande X sur un satellite est nécessaire afin de réaliser les liaisons entre la station d'ancrage BEMILSATCOM et les détachements de la Défense en opération à l'étranger. La capacité de la bande C seule ne permet pas de couvrir les besoins en capacité satellitaire pour les opérations actuelles et futures.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe